

Médicos chinos advierten que síntomas del coronavirus no son necesariamente los de un resfriado o gripe



Beijing, 27 ene (RHC) Los médicos del hospital universitario de Wuhan, en la provincia china de Hubei, advirtieron el viernes que los primeros síntomas del coronavirus, denominado 2019-nCoV, no son necesariamente parecidos a los de un resfriado o gripe, como fue reportado anteriormente.

La enfermedad puede empezar manifestándose incluso con inconvenientes en el sistema digestivo o nervioso, informa Xinhua.

Diarrea, náuseas, dolor de cabeza, fatiga y problemas con los mencionados sistemas fueron indicados por los médicos chinos como las primeras señales del coronavirus en muchos pacientes.

Los especialistas comentan que estos síntomas complican el diagnóstico y provocan una mayor difusión de la enfermedad que, según el último balance, ha dejado 80 muertos y más de dos mil 700 infectados

en China. Además, casos de esta enfermedad fueron confirmados en países como Tailandia, Australia, Singapur, Francia, Malasia, Japón, Corea del Sur, EE.UU., Vietnam y Nepal.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/212915-medicos-chinos-advierten-que-sintomas-del-coronavirus-no-son-necesariamente-los-de-un-resfriado-o-gripe>



Radio Habana Cuba